

交通少年団、朝の交通当番活動スタート 5月2日(月)



4月からゴールデンウィーク明けの昨日まで、大きな事故やけががなく、127名の子ども達が元気に登校することができたこと、たいへん嬉しく思います。

さて、毎月1日の朝は、交通少年団9名の子ども達が登校する本校児童に「安全な歩行」の呼びかけを行います。今年度第1回は5月2日(月)でした。交通教育専門員の村上様、吉田様を始め、郵便局長さんや関係団体の皆様にも見守っていただいておりますこと、心より感謝申し上げます。学校では子ども達へ「自分から、相手の目を見て、大きな声であいさつしましょう」と指導しています。



ヘルメットの注文 5月末日まで

(サイズ合せ用見本あり) Mサイズ(自己負担 1,400円) Lサイズ(同 1,800円)

PTA特別会計より半額が補助されます。希望される方は、学校 教頭まで

第60回よい歯の学校表彰

4月29日(金)朝刊で平成28年度県学校歯科保健優良校表彰の審査結果が報道されました。県内の小学校、中学校、特別支援学校計103校応募のうち、本校は**小学校(11学年下)の部 努力賞を受賞**しました。昨年度、前任の石井典子養護教諭を中心に学校歯科医 村越丈博先生の指導助言のもと児童、保護者、教職員が協力して取り組んだ結果、う歯治療率等が向上したことが認められたものと思います。今後も継続して健康教育を推進して参ります。



最優秀賞 2校
優秀賞 23校
努力賞 43校
奨励賞 27校

特別表彰なし
栄誉賞なし



運動会へ向けて、練習にも熱が入ってきました



【ラジオ体操の練習】



【入場行進の練習】



【応援合戦の相談】



【広報部の編集会議】



【ボードを掲示しました】



【ポスター貼りのお願い】

学校敷地の周辺は、大古の昔から祖先の集落だった！？



左図は「常葉小学校周辺の遺跡」です。「おでかけまほろん」の学習の時、学芸員さんから資料としていただきました。学校周辺にある13カ所の遺跡が明示してあります。学校の周りは2番の「上野丘陵遺跡」という呼称です。字名で言うと上野と内町でしょうか。常葉町史(昭和49年3月11日 編・発行:常葉町)には次のような記述があります。
「最近になって、堀田和尚の脇地内と常葉町上野地内より1、2万年前のナイフ型石器(バックブレイド)が発見された。これによってみるとこの地方は、さらに遠い無土器時代から既に人類が生存し、生活していたことが想像されるのである。」(引用P7 第1章常葉のあけぼの)
 大昔の祖先が石を打ち砕いて鋭い刃をもった石器をつくり、山野に獣を追い、山野の自生植物を採集して生活していた拠点が、まさしくこの地なのです。古代のロマンがかき立てられます。子ども達にはすばらしい故郷常葉をよく知り郷土愛を育みたいと思います。

クールビズ(5月~10月末日)を実施しています。



